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Se présenter en anglais – les bases
Quand on rencontre quelqu’un, on lui dit bonjour ; mais comment dire bonjour en anglais ? 
Voici les façons les plus courantes :

Hello - Bonjour
Hi - Salut

Good morning - Bonjour (le matin)
Good afternoon - Bonjour (l'après-midi)

Good evening - Bonjour (le soir)

Dire son prénom en anglais

Quand on se présente, on donne son prénom bien sûr ! 

La meilleur façon pour demander le prénom de quelqu’un est celle-ci :

What’s your name? - Comment vous appelez-vous ?/Comment t’appelles-tu ?

La meilleur façon de répondre est:

My name is... - Je m'appelle...

Dire son âge en anglais
Pour demander l'âge de quelqu'un, on dit:

How old are you? - Quel âge avez-vous ? /quel âge as-tu?

Pour répondre, il y a deux possibilités :

I'm nine. - J'ai neuf ans.
I'm nine years old. - J'ai neuf ans.

En fait en anglais, on n'utilise pas le verbe 'avoir' ( to have) avec l'âge, comme en français. On 
utilise le verbe être (to be).

I'm ten = J'ai dix ans 

Dire d’où l’on vient en anglais 
Il est parfois utile ou nécessaire de dire d’où on vient. En général, on pose une des deux questions 
suivantes dans cette situation:

Where do you come from? - D'où venez-vous ?
Where are you from? - Vous venez d’où ?

Il y a deux façons de formuler sa réponse :

I come from France. - Je viens de France.
I'm from France. - Je suis de France.

youtube.com/c/anglaisavecunanglophone
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Dire où on habite
Il peut être utile de dire où on habite, ce qui n’est pas forcément la même chose que de dire d’où on 
vient.
La question pour demander à une personne où elle habite est :

Where do you live? - Où habitez-vous ? Où habites-tu?

Et pour répondre on dit:
I live in ... - J'habite à ...

I live in Paris. - J'habite à Paris.
I live in Marseille. J'habite à Marseille.

Flags - (les drapeaux)

My flag is blue, white and red. - Mon drapeau est bleu, blanc et rouge.

What colours are your flag? - De quelles couleurs est votre drapeau ?

Se présenter en anglais – parler de sa famille
Quand on se présente en anglais, il se peut qu’on ait besoin de présenter, ou de parler de sa famille. 
Voici le vocabulaire clé pour parler de sa famille :

brother = frère
sister = sœur
father = père

mother = mère
dad = papa

mum = maman
parents = parents

Do you have a brother? - Avez-vous un frère?
Yes I do. - Oui, j'en ai un

No I don't. - Non, je n'en ai pas

Do you have a sister? - Avez-vous une sœur?
Yes I do. - Oui, j'en ai un

No I don't. - Non, je n'en ai pas

Do you have any brothers or sisters? - Avez-vous des frères ou des sœurs ?
Yes I do. - Oui, j'en ai

No I don't. - Non, je n'en ai pas
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